

— Samstag —

Frühjahrsputz an der Windmühle

Ennigerloh (gl). Zwei Trauungen haben in der Ennigerloher Mühle schon stattgefunden, 40 Anmeldungen liegen einer Mitteilung der Mühlenfreunde bereits vor. Zudem kommen am Donnerstag, 30. März, die angehenden Schulkinder des St.-Franziskus-Kindergartens zur Erkundung, und am Freitag, 31. März, ist die Mühle erneut Standort der Vorleseaktion der Mosaikschule.

Das sei Grund genug, die Mühle am Samstag 25. März, 9 bis 12 Uhr, auf die Veranstaltungen vorzubereiten. Im Inneren soll sie gründlich gereinigt werden, auch die Holzfußböden, die anschließend neu geölt werden. Zudem sind noch Fenster zu streichen. Der Mühlenanger ist von Laub und Bucheckern zu befreien, und die Wege und Ornamentbeete sind zu säubern, damit eine Nachpflanzung erfolgen kann. Zudem muss der Mühlenwall geschnitten werden. Dazu bitten die Mühlenfreunde um Unterstützung. Jeder ist willkommen. Gartengeräte und Handschuhe sollten mitgebracht werden. Im Anschluss wird gegrillt.